

Bruno Rodríguez souligne que Cuba avance vers le redressement de l'après-pandémie



La Havane, 1er juillet, (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, s'est félicité des résultats de la lutte contre le Covid-19 dans notre pays.

«Notre pays avance vers le redressement sans affecter les services de santé » a-t-il signalé sur Twitter.

Le chef de la diplomatie cubaine a rappelé que cela est possible grâce à la mise en place d'institutions spécialisées pour faire face à la pandémie.

«20 hôpitaux, 54 centres pour les suspects, 248 centres de surveillance à l'intention de contacts et 40 autres pour accueillir les voyageurs » a-t-il précisé.

Source : Prensa Latina



Radio Habana Cuba